



► SALUD

## Arranca el servicio de apoyo psicológico para los diabéticos y sus familiares

LA TRIBUNA / TOLEDO

La Junta y la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (Fucamdi), han puesto a disposición desde el pasado mes de enero un nuevo servicio destinado a ofrecer la orientación y el apoyo psicológico destinado a las personas con diabetes y su entorno social.

Concretamente este servicio pretende ofrecer toda la orientación necesaria para que la persona acepte plenamente su enfermedad y la sociedad sepa de una manera adecuada qué es la diabetes, incidiendo en la idea de que las personas que la padecen son capaces de desarrollar cualquier actividad de manera satisfactoria. El servicio atenderá las consultas relacionadas con problemas psicológicos que se pueden producir como la ansiedad, estrés, angustia, falta de adaptación al tratamiento, problemas entre padres e hijos (sobrepotección, problemas conductuales, etc.) e integración en su entorno social.

Los interesados podrán solicitar este servicio a través del correo electrónico ([fucamdi@fucamdi.com](mailto:fucamdi@fucamdi.com)) o en el teléfono 630 884 329 todos los jueves por la tarde, de 17.00 a 19.00 horas, excepto festivos. La consulta será meramente orientativa y no asistencial.